



[Ampliar imagen](#)

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha celebrado este fin de semana el concurso de Cruces de Mayo 2013, concurso donde han participado asociaciones y colectivos, como la Asociación de la Tercera Edad Nueva Andalucía, de Puente del Río, las Camareras Virgen de los Dolores de Guainos Bajos, la Asociación Vecinal “La Ermita de San Sebastián”, la Residencia de Mayores Ciudad de Adra, la Asociación Acerobo, la Asociación Cultural Juvenil Abderitana Nuestro Padre Jesús de la Salud y María Santísima de los Ángeles, la Asociación Cultural Alquería Viva, la Asociación Cultural y Peña Madridista ‘La Torre’, la Parroquia Cristo Resucitado y Asociación Vecinal Río Verde, Juan Miguel Fernández Heredia y Sebastián Rivera Martín, siendo un total de 11 cruces las que han participado en el concurso.

Esta semana pasada se ha celebrado también el concurso de Cruces de Mayo de los centros educativos de Adra, donde el CEIP Abdera ha sido el centro escolar ganador de la edición de este año.